

30.03.2023

LUZIE

Ca. 2,5 Jahre

Luzie hat ein gutes Zuhause gefunden und verläßt Mitte April ihre Pflegestelle, wo sie dank ihrer Klugheit und Neugierde schnell gelernt hat, Menschen zu vertrauen und mit der Umwelt zurecht zu kommen.

Unterstützend zur Seite steht ihr in der neuen Familie der vorhandene Briardrüde, mit dem sie nach mehreren Besuchen Freundschaft geschlossen hat.

Wir freuen uns sehr, dass Luzie eine so gute, kenntnisreiche Pflegestelle hatte und es auch mit ihrer neuen Familie so gut getroffen hat!

